

Samedi 21 mai, la Niglotte a fait swinguer la Jonchère au son du violon, de l'accordéon et des guitares. Dans une roulotte qu'il a aménagée en scène musicale, **JeanGo** - accordéoniste - a invité ses potes musiciens : Nath la chanteuse, Più et Djé les guitaristes et Jean-Claude le violoniste.



Le swing manouche a attiré plus de trois cents oreilles ! et résonné jusqu'à la nuit tombée. Le charme de la roulotte combiné à la jovialité des musiciens ont teinté cette soirée d'une pointe estivale bien appréciée.

Ajoutez à cela la possibilité de se restaurer sur place grâce au food truck Breven Délices (déjà présent tous les vendredis soirs) et de se désaltérer au café communal, et vous obtenez une fête de la musique en avance d'un mois.

JeanGo a ainsi dévoilé des arrangements qu'il compte bien partager tout l'été dans la région. Rendez-vous sur niglotte.com pour suivre toute son actualité.

